

In Christus liegen verborgen alle Schätze der Weisheit und der Erkenntnis. Kol. 2,3

Traurig – gleichzeitig mit einem tief dankbaren Herzen für sein Leben und Wirken – nehmen wir gemeinsam mit vielen Menschen Abschied von

# **Hans Mory-Falconnier**

1928 – 2025

Mit seinem grossen Fachwissen und seiner breiten Erfahrung als Ingenieur und Politiker, als tief christlich geprägte Persönlichkeit mit seiner unaufdringlichen menschlichen Nähe, diente er uns von 1980 bis 1998 in Komitee und Komitee-Ausschuss. Als weiser Ratgeber und Freund blieb er auch später mit unserer Kommunität Diakonissenhaus Riehen verbunden.

Kommunität Diakonissenhaus Riehen  
Schwestern und Komitee

Abschiedsfeier: Donnerstag, 18. September, um 14 Uhr, Dorfkirche Riehen